

Cartago, 5 de junio de 2025.

Señores

Tribunal de Elecciones

Partido Frente Amplio

Estimados señores y señoras:

La suscrita Rosa María Mata Mora, cédula de identidad 105040826, en calidad de militante del Partido Frente Amplio desde el año 2013. Residente de la Provincia de Cartago en el Cantón de La Unión, deseo presentar ante ustedes mi solicitud de inscripción, para participar del proceso democrático de convención “un militante un voto” que se realizará en el mes de agosto.

El deseo de postularme como candidata a diputada por la provincia de Cartago se basa en la experiencia partidaria, donde he ocupado varios puestos a nivel cantonal, provincial y nacional, también me mueve el trabajo realizado en las comunidades en áreas tan diversas como educación, salud, derechos humanos y cultura.

Como militante del Frente Amplio me he comprometido con los principios del partido y el código de ética. Mi trabajo partidario se ha encaminado a trabajar por la comunidad y lograr cambios en beneficio de las personas.

Me considero una persona honesta, trabajadora y con conciencia social, por lo que me propongo trabajar desde la asamblea con un plan programático que fortalezca la gobernanza con la participación real de las comunidades. Con una voz firme en defensa del agro, las mujeres, la juventud, la población indígena, la salud pública, la educación y los valores que nacen del trabajo cotidiano y el cuidado de la vida.

En la coyuntura actual donde se ve nuestra democracia en peligro, en donde la corrupción, el debilitamiento del estado de derecho y la violencia política están presentes es importante asumir cargos de representación política, que nos permitan incidir positivamente para lograr mejoras en la calidad de vida de las personas.

Como precandidata y como diputada me comprometo a representar a mi partido con sentido común, con ética lo que significa rendir cuentas, explicar las decisiones, abrir espacios de consulta y sobre todo actuar con transparencia.

Master Rosa María Mata Mora

*No se trata de hacer promesas desde arriba, sino de construir desde abajo, con los pies en la tierra y el corazón en las luchas.*